

Nuestro Fondo Esperanza en Acción está diseñado para permitir que nuestros coordinadores voluntarios soliciten una variedad de diferentes tipos de apoyo, desde alimentos hasta excursiones y proyectos de construcción. Hoy escuchamos a nuestra Directora de Programas de EE. UU., Renée Kube, sobre cómo nuestra coordinadora de voluntarios, Linda, en Tonalea Day School en Arizona ha podido apoyar a los niños y padres en su escuela, gracias a la flexibilidad de este fondo especial.

“Tonalea Day School está ubicada en la pequeña comunidad de Tonalea, a unas 24 millas al norte-noreste de Tuba City, Arizona. Alrededor del 52% de los residentes vive por debajo del umbral de la pobreza, y la mayoría del resto ronda o apenas por encima del mismo”.

“La escuela es el corazón de la comunidad. Sirve a unos 137 estudiantes en los grados de jardín de infantes a octavo. En los últimos cinco años, el número de docentes se ha reducido en un 23%; ahora hay solo 10 maestros. En 2019, el número de estudiantes matriculados se acercaba a los 250. Hubo una gran disminución durante la pandemia. Los puntajes de las pruebas estandarizadas de lectura y matemáticas se encuentran en un nivel bajo de 15 % a 19 % de competencia, en comparación con el promedio estatal de Arizona de 45 %. La tarifa del almuerzo gratis es del 100%”.

“A mi llegada, Linda, nuestra coordinadora de voluntarios a largo plazo, me dio una cálida bienvenida. Me acompañó por un pasillo hasta un salón de clases sin usar, y luego fue a las salas de maestros y sacó de clase a todos los niños patrocinados por Children Incorporated. Eso no sucede a menudo, y sus esfuerzos me conmovieron y me gratificaron”.

“Los niños estaban súper emocionados porque Linda les había prometido un almuerzo como parte de nuestra reunión. Efectivamente, un miembro del personal condujo hasta Tuba City y regresó con sándwiches, papas fritas y agua embotellada. Hubieras pensado que era Navidad. Los niños se pusieron en fila y recogieron su comida y paquetitos de mayonesa y mostaza. Linda y yo dimos la vuelta y ayudamos a los más pequeños con sus paquetes y servilletas. Primero, hubo silencio mientras comíamos, y me miraron. Pero luego Linda me invitó a pararme y hablarles. Saludé a los niños y les agradecí por cooperar con Linda en sus solicitudes de cartas de agradecimiento, fotos e informes de progreso. Y les dije que las actualizaciones y sus cartas son importantes y muy apreciadas. Hubo algunas risitas y contoneos durante esta charla. Luego, Linda los dejó conversar en voz baja entre ellos mientras yo me acercaba a cada niño, tomaba una foto para su patrocinador y les hacía algunas preguntas sobre sus gustos y pasatiempos. Eran tan dulces”.

“Después de que los niños regresaron a sus aulas, Linda y yo hablamos. Está muy agradecida por nuestro programa de apadrinamiento y el impacto positivo que tiene en los niños. Linda también solicitó asistencia adicional de nuestro programa Hope In Action, y cantó sus alabanzas. Linda dijo que uno de los apoyos más significativos ha sido la ayuda con los anteojos. Ella y la directora también iniciaron una Iniciativa de participación de los padres y nuestra organización ayudó con materiales y suministros. Esto fue muy apreciado y Linda siente que la iniciativa tuvo éxito en sus objetivos y demostró una mayor participación de los padres”.

¿Cómo patrocino a un niño con Children Incorporated?

Puede patrocinar a un niño de una de estas tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org; o ingrese en línea a nuestro portal de patrocinio, cree una cuenta y busque un niño que esté disponible para el patrocinio.